

ABSTRAK

Fia Anggraeni: Pengaruh Layanan Bimbingan Karir Perspektif Islam terhadap Kematangan Karir Siswa (Penelitian di SMK Negeri 1 Majalaya Jln Idris no. 99 Rancajigang, Sukamukti, Kecamatan Majalaya, Kabupaten Bandung Jawa Barat 40382).

Salah satu tugas perkembangan remaja akhir adalah memilih, merencanakan dan mempersiapkan perencanaan karir di masa depan. Siswa kelas XII SMK Negeri 1 Majalaya yang sudah masuk remaja akhir ini tidak semuanya bisa merencanakan karir di masa depan dengan mudah. Dalam memilih studi lanjut atau pekerjaan setelah selesai sekolah masih ada yang bingung dan belum mempunyai perencanaan yang matang. Hal tersebut berkaitan dengan tingkat kematangan karir setiap siswa yang berbeda. Berbagai program yang ada di SMK Negeri 1 Majalaya menjembatani para siswa untuk mematangkan perencanaan karirnya. Salah satunya adalah dengan adanya layanan bimbingan karir.

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan data empirik mengenai pengaruh dari layanan bimbingan karir perspektif Islam terhadap kematangan karir siswa kelas XII SMK Negeri 1 Majalaya serta proses dari bimbingan karir perspektif Islam.

Penelitian dilakukan dengan pendekatan kuantitatif untuk mendapatkan data primer dengan menggunakan hasil dari observasi, wawancara tidak terstruktur, angket yang diisi oleh siswa kelas XII dan didukung oleh dokumentasi yang berkaitan dengan penelitian ini.

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survey, populasi yang digunakan adalah seluruh siswa kelas XII SMK Negeri 1 Majalaya. Karena populasi bersifat homogen sampel dalam penelitian ini adalah 25% dari populasi. Pengolahan data dilakukan dengan menggunakan perangkat lunak SPSS vrsi 25. Untuk mengetahui pengaruh variabel X (layanan bimbingan karir perspektif Islam) terhadap variabel Y (kematangan karir) dilakukan uji regresi linear sederhana.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa ada pengaruh positif dari layanan bimbingan karir perspektif Islam terhadap kematangan karir siswa kelas XII SMK Negeri 1 Majalaya. Hal ini ditunjukkan dengan melihat hasil $P_v = 0,000$ dengan taraf signifikan $0,05$. maka didapat $P_v (0,000)$ lebih kecil dari $\alpha (0,05)$ yang berarti bahwa terdapat pengaruh bimbingan karir perspektif Islam terhadap kematangan karir siswa. Koefisien determinasi menunjukkan persentase pengaruh bimbingan karir perspektif Islam terhadap kematangan karir sebesar $57,45\%$ dan sisanya $42,55\%$ dipengaruhi oleh variabel lain selain bimbingan karir perspektif Islam.

Kata Kunci: *Bimbingan Karir, Islam, kematangan Karir.*